

WAS FÜR EIN JAHR!



Bei uns in der Familie Schmidt war es dieses Jahr ein aufregendes Jahr. Was alles passiert ist!

Wir haben dieses Jahr unglaublich viel geschafft. Dabei gab es nicht nur freudige Momente sondern auch mal anstrengende nervenraubende Zeiten.

Doch so kurz vor Weihnachten können wir endlich sagen, dass wir es geschafft haben!
Wir haben eine neue Website aufgebaut, mit neuem Design, vereinfachter Buchung und vielen Freizeittipps.

Auf dem ersten Blick springt einem die neue Fassade unserer Häuser ins Auge. Statt weiß ist sie nun in einem warmen Braun gestrichen und harmoniert perfekt mit dem roten Balkon, der allen Urlaubern sagt: „Hier bin ich!“

Neue Website, neue Fassade und neuer Balkon. Das war es aber noch nicht!

Zusätzlich haben wir unsere Terrassen vergrößert um den Sommer am See und zwischen den Bergen richtig genießen zu können.



„Zu Weihnachten empfinden wir besonders stark, wie eng wir in der Familie zusammengehören und was wir ihr verdanken.“

Richard von Weizsäcker
(1920-2015)

WIR FREUEN UNS AUF NOCH GRÖßERE UND BESSERE DINGE IM NEUEN JAHR.

ES LIEGT WAS IN DER LUFT!

**Es ist erst der Anfang eines neuen Kapitels.
Bleibt dabei!**

Wir möchten euch dieses Jahr nicht nur frohe Weihnachten wünschen und besinnliche Feiertage, sondern uns vor allem für eure Unterstützung bedanken!

Seit vielen Jahren kommt Ihr zu uns in den Urlaub und verbringt wunderschöne Tage mit eurer Familie in den Bergen Bayerns.

Dieses Jahr konnten wir euch etwas zurückgeben und es für euch noch schöner gestalten! Doch natürlich haben wir bereits neue Ideen für nächstes Jahr und wir freuen uns sehr, dass Ihr sie mit uns erleben könnt!

In Liebe
Familie Schmidt

